



documentación. En la imagen diputados del PP de la



José María Mohedano, diputado del PSOE, y abogado de New Tecno



José Bono recriminó a Fernando Novo los créditos que Caja Castilla-La Mancha está dando al PP.

Lo cierto es que escucharemos ese atuante de *obediencia debida*, a nivel privado ya se ha escuchado, pero puede que se amplie el área de repercusión. No es que el Partido Popular tenga especial interés en cargar sobre **Fernando Novo** el asunto, de hecho no tiene ningún interés en ello, consideran que ya han cumplido con proponer en el consejo de administración de Caja Castilla-La Mancha, sin mucho ruido por cierto, que le rebajen el sueldo.

Y es que el PP está agradecido al ilustre exconsejero de **Bono** de haberles sacado del laberinto financiero en que les había sumido las Cortes de Castilla-La Mancha por no presentar los justificantes de las subvenciones recibidas como grupo parlamentario por valor de 198 millones de pts y que dio lugar a la congelación de las sub-

venciones del año 93 y, si no devuelve ese dinero, también la de este ejercicio.

Los créditos que los últimos tiempos ha dado la caja al PP, los descubiertos que ha autorizado y las facturas que ha ido pagando todo por un valor que suman muchas decenas de millones de pts. y con la única garantía de las subvenciones que el grupo popular ha de percibir -cosa que las Cortes regionales niegan- han sido un buen balón de oxígeno para el PP y su líder **José Manuel Molina** que han podido disponer de dinero corriente en una coyuntura especialmente desfavorable para ellos.

Este hecho provocó una discursión entre **José Bono**, cuando se enteró, y **Fernando Novo**. A cuenta de estos asuntos el presidente regional ha caído en la cuenta y así lo reconoció la pasada semana lo que ya in-

dicamos en estas mismas páginas en nuestro anterior número, que de tanto mirar arriba no se había percatado del polvo que tenía debajo.

**Bono** ha tomado la decisión de rectificar el error -otra cosa es que le de tiempo, lo que dudo mucho- y ha decidido volver a tomar las riendas de su partido y de lo que de él emana en Castilla-La Mancha. Prueba de ello fue la reunión que mantuvo el pasado martes con los miembros del consejo de gobierno en el palacio de Fuensalida y que estuvo ampliado con políticos como **Hernández Perlines**, **Tomás Mañas** y **José María Barreda**, entre otros. No estuvo el Secretario General del PSOE en Castilla-La Mancha, **Juan Pedro Hernández Moltó**.

Hay que señalar que el mismo día y a la misma hora en que tenía lugar esa reunión del consejo de gobierno ampliado se celebraba otra en Cuenca, por parte del consejo de administración de Caja Castilla-La Mancha, en la que destacados militantes socialistas hacían oídos sordos del planteamiento del gobierno en torno a los sueldos de quienes dependen de la política, como **Fernando Novo**.

## PERIODICO REGIONAL

Por delante mi felicitación a Diario16 por la iniciativa, puesta en marcha esta semana pasada, de sacar a la calle una edición regional del periódico *Diario 16 de Castilla-La Mancha*. Hijo de la edición que durante varios años ha ido unida a *La Voz del Tajo* y que se mantiene para la zona de Talavera, *Diario 16 de Castilla-La Mancha* ha iniciado un camino que es cuestión de tiempo continúen los principales periódicos nacionales. El nacimiento de una iniciativa periodística es siempre buena noticia para la sociedad y mejor aún para los profesionales de la comunicación por ello quiero expresar una egoísta bienvenida a éste viejo /nuevo periódico.

Recuerdo aún, porque algo participé en ello, cuando el semanario *La Voz de Talavera* decidió ampliar su cobertura a la provincia de Toledo -entonces el único periódico era *El Alcazar* que dedicaba unas pocas de sus páginas a Toledo- y pasó a llamarse *La Voz del Tajo*. Con todas sus limitaciones fue un gran acontecimiento para la reciente historia de la prensa en la región, espero que la iniciativa de *Diario 16* no lo sea menos. ■